

RETOMED recibió la Bandera de Vanguardia Nacional

Publicado: Lunes, 03 Agosto 2020 10:03

Visto: 867



La vitalidad de numerosos servicios que responden a la economía del país, le debe mucho a instituciones como la Empresa comercializadora de equipos médicos y mobiliarios clínicos RETOMED en Santiago de Cuba.

Sus resultados hoy la distinguen como colectivo vanguardia nacional. Como protagonistas de tantos esfuerzos, sus trabajadores fueron agasajados y los más destacados recibieron el reconocimiento por su empeño.

RETOMED recibió la Bandera de Vanguardia Nacional

Publicado: Lunes, 03 Agosto 2020 10:03

Visto: 867



Treinta y dos años define el quehacer de RETOMED, un aniversario marcado también por el compromiso con el pueblo de Cuba y la región Oriental.

Los detalles en el siguiente material audiovisual:

[Fuente:TV Santiago](#)
